

# 新年特大号 園内便り



# 新年のご挨拶

緑ヶ丘老人ホーム施設長 岡久 健二

す。新年明けましておめでとうございま

皆様におかれましては、健やかに新春を迎えたことと、お慶び申し上げます。また、旧年中は利用者の皆様、ご家族様、地域の皆様、各関係機関の皆様から温かいご支援と、ご協力を賜り厚く御礼を申し上げます。昨年当施設においては警戒を緩めることなく年間を通じて感染症対策を実施しました。面会制限の緩和、様々な行事の開催も増え、ようやくコロナ禍前の生活に戻りつつあります。ただ高齢者施設における年要な状況であります。まだ感染対策の徹底が必須であります。また、まだ感染対策の徹底が必ず年もご理解、ご協力を頂く場面があると思いませんが、よろしく申し上げます。併せて本年も利用者の皆様が笑顔でいられる最高の生活の場づくりを目指して職員一同頑張つて参ります。

さて2025年は己年です。蛇はしとや、その生命力の強さから、『再生』『復活』『長寿』を象徴し、縁起が良い生き物とされることもあります。当施設においても2025年は新しいことにチャレンジし、進化と成長を出します。最後に、新春を迎えた年には、穏やかで健康で幸の多い年になりますことをご祈念申し上げまして新年のご挨拶とさせていただきます。本年も変わらずご指導、ご鞭撻のほどよろしくお願ひ致します。

# 正日歸ゆ



# 1月1日朝食お絞煮！！

新年を迎える前に正月飾りを準備。元旦を迎える準備万端!! そして、2025年1月1日の朝を迎えて朝食は!?お正月と言えばお雑煮!を皆さんとても良い顔で食べていました!「7年振りに食べて美味しいです」と話す方もいました。お雑煮でお腹を満たした後は広場に集まり新年交礼会。神棚に向かい岡久施設長と一緒に、「今年も宜しくお願ひします!と一礼しました。施設長の注いでくれたお屠蘇を飲み、おみくじを引きました。皆さん運勢はどうでしたか?!

2025年も皆さんが良い年で過ごせます様に願いっています。



# 年賀文

2025年は巳年でした。。。今年はへび年！

**小林ユリ様 黒松内町**  
昭和4年・1929年生

96歳の年女を迎えるとは思わなかつた。ありがたいね。これからも宜しくお願ひします。

已年生まれの人は。。。心が寛大で風格があり、困難に耐えて大事業を成し遂げる素質を持ってると言われています。歴史上、あらゆる分野で活躍した偉人や有名人たちが巳年に生まれています。緑ヶ丘老人ホームでは、利用者さんが1名と職員が2名でした。この3名のパワーをお借りして今年も盛り上げていきましょう！！

**新川るみ子課長相談員**  
昭和40年・1965年生

今年一年は健康に気をつけゆっくりと、暮らしていくたら幸せです。

**職員**

**南方綾香栄養士**  
平成13年・2001年生

今年も笑いの絶えない良い一年にしたいです。

**利用者**

**職員**

## 巳年の有名人・偉人は・・・

<b>ガンジー インド</b> 『インド独立の父』 	<b>武田信玄 日本</b> 『甲斐の国（現山梨県）の戦国武将』 
<b>ダーウィン イギリス</b> 『イギリスの自然科学者』 種の形成理論を構築し進化生物学発表する。 	<b>宮崎 駿 日本</b> 『千と千尋の神隠し』は国内で興行収入304億円という、日本の歴代最高興収記録を樹立。 
<b>リンカーン アメリカ</b> 『元第16代アメリカ大統領 奴隸開放の父』 	<b>編集員のつぶやき</b> 特大号を作成していると、年が明けるんだと感じます。勤務してからほとんどが広報委員をやらせてもらっています。広報誌を作成している時の想いとしては「頑張って作る」ではなく「愉しんで作りたい」と思うこと。頑張つて作ると苦しいし、辛くなつてしまらない物になりますが、愉しんで作れば楽しいし、自分の中では良い物が出来ている気がします。 ※あくまでも個人の感覚です。これからも愉しんでいきます！！